厚真町宮の森こども園

令和4年度6月園だより令和4年5月31日発行



方針 豊かな遊びを通して、生活する力・ 遊ぶ力・考える力・楽しむ力を育む

- 目標 ・毎日が楽しい子ども
 - ・自分もみんなも大好きな子ども
 - ・のびのびと表現できる子ども

見えない部分も頑丈に

5/19・20 日に今年度初めてのワークショップを行いました。今回はうみグループのロフトを船に見立てての改造です。船底に窓があったり、桟橋が出来たり。これまで以上に遊びが広がる形になりました。3 才以上クラスの子ども達は、事前にロフト改造について聞いていたこと+昨年からの経験もあって、作業にとても協力的です。「ふねを作っているんでしょ。」「きょう

できる?」と楽しみ にしている声がたく さん聞こえていまし た。

写真は今回新たに 作った船首部分の骨 組みです。このよう



にロフトは専門家の指導を受けながら、表面から見え ない部分も頑丈に作っています。

6月の行事

2日(木) いちご狩り(3~5才児) (雨天の場合は3日に延期)

6日(月)~10日(金)参観週間、クラス懇談会

8日(水)体育遊び(3~5才児)

22日(水)体育遊び(3~5才児)

27日(月)英語とあそぼう(3~5才児)

28日(火)避難訓練(*引渡し訓練を行います。 詳細は後日プリントを配布します。)

29日(水)教育委員会より就学に向けた説明会 年長クラス対象 17:30~(30 分程度)

新型コロナウィルスの感染状況により、予定している 行事が変更になる場合があります

*参観週間について

期間中はどのクラスも参観できます。密集防止のため以下のとおりとさせていただきますのでよろしくお願いします。

- ① お1人につき1回まで
- ② 下記時間の中で最大1時間半まで

いちい・くるみ		10:30まで
もみじ	9:30から	10:45まで
もり・うみ		11:15まで

*懇談会について

6/6 (月)	うみ
6/7 (火)	もり
6/8 (水)	いちい、くるみ
6/10(金)	もみじ

時間はいずれも 17:00~1 時間程度です。 懇談日のクラスのお子さんは、 懇談会の時間は保育を利用できます。

ポニーの草刈り

5月中旬のこと、園庭にタンポポがたくさん咲き始め、子ども達が花で遊ぼうと近づいたら、蜜集めに忙しいミツバチに子どもが刺されてしまうことが続き困っていました。1人の職員の発案から、ポニーにタンポポを食べてもらうことになり、園庭にやって来たのは2才のポニー、珀(はく)くん。気になるタンポポだけでなく周囲の伸びていた草もたくさん食べてくれました。おかげで園庭の草はサッパリ短くなり八



チの心配もぐんと減りました。

子ども達は間近で見るポニーに興味津々です。草を食べる様子を観察したり、慣れてくると草を採って来ては差し出して食べてもら

おうとしたり。ずっと馬の近くにいる子もいれば、他の場所で遊んでいる子、別の場所で遊んでは時々会いにやってくる子など、子ども達それぞれが自分で馬との距離を決めて過ごしているようでした。その様子は初めて園庭に馬がやって来たとは思えないくらい自然で心地良いものでした。

ご協力くださった安平町の NPO 法人ポラーナの 小瀧さん、ありがとうございました!!

ところでハチの話をもう少し

3 才以上クラスの子どもたちは、クラスの職員から ハチがむやみに人を刺すわけではなく理由があるこ とを学びました。(子ども達に説明した内容を裏面に 掲載しましたのでご覧ください。)

ハチも含めて虫や草花、木など、園庭にはいろいろな生き物が暮らしている…そう考えるといつもと少し違う世界が見えてくる感じがします。生き物や自然との付き合い方、これからも大切にしていきたいと思います。

木製プランターを戴きました



胆振地区造園技能士会様より、木製プランターと花苗を寄贈いただきました。寄贈と合わせて会員の皆様と年中・年長の園児とで一緒に苗の植え付け作業をしました。園の玄関がステキになりました。